

Medienmitteilung

Fabrizio Chiffi wird CFO der Siloah AG

An seiner Sitzung vom 22. November 2021 hat der Verwaltungsrat Fabrizio Chiffi (*1984) per 1.1.2022 zum CFO der Siloah AG und damit zum Mitglied der Geschäftsleitung ernannt.

Der viersprachige, 37-jährige Berner Betriebsökonom ist seit Mai 2016 für die Siloah AG tätig und verantwortete bisher die Konzernbuchhaltung sowie die IT. Ab dem 1.1.2022 übernimmt er die Leitung der neu geschaffenen Direktion Management Services mit den Bereichen Finanzen, IT und Management Support. Seine Stellvertretung übernimmt Dr. Marc Fuchs, Stv. CEO und Leiter der Direktion Operations & Unternehmensentwicklung.

Fabrizio Chiffi hat zunächst Betriebsökonomie mit Schwerpunkt Accounting und Controlling studiert und sich anschliessend im Lehrgang Controlling und Consulting weitergebildet. Zudem verfügt er über ausgewiesene Erfahrung im interdisziplinären Projektmanagement.

Verwaltungsrat und Geschäftsleitung gratulieren ihm herzlich zu seiner neuen Funktion und freuen sich auf die weiterhin gute Zusammenarbeit.

Auskünfte:

Martin Gafner, Präsident des Verwaltungsrats, 031 958 18 44, martin.gafner@siload.ch

Dr. med. Jon Lory, CEO, 031 958 14 90, jon.lory@siload.ch

Die Siloah-Gruppe: Integrierte Altersmedizin unter einem Dach

Die gemeinnützige, nicht-gewinnorientierte Stiftung bildet das Dach der Siloah-Gruppe. Sie ist Mehrheitsaktionärin der Siloah AG und der Siloah Immobilien AG sowie Gründerin der IG Einkauf Bern, einer nicht-gewinnorientierten Einkaufsgemeinschaft für Heime, Spitäler, Rehabilitationseinrichtungen und Institutionen für die berufliche Integration. Die Siloah AG ist das regionale Kompetenzzentrum für integrierte medizinische Versorgung mit Fokus auf die Altersmedizin. Sie umfasst das BESAS Berner Spitalzentrum für Altersmedizin Siloah, das Langzeitzentrum Siloah sowie das Neurozentrum Siloah. Umfangreiche stationäre und ambulante Therapieangebote runden das vielseitige Angebot ab.